## EL PAÍS

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

MIÉRCOLES 26 DE JULIO DE 2023 | Año XLVIII | Número 16.802 | EDICIÓN MADRID | Precio: 2,00 euros



**MÚSICA** Jagger, 80 años diabólicos y una actuación catártica

ARTE Puesta de largo para la Galería de las Colecciones Reales P31



# Feijóo aparca su antisanchismo y pide ahora al PSOE un pacto de investidura

El presidente aplaza la reunión con el líder del PP a después del 17 de agosto

ELSA GARCÍA DE BLAS, **Madrid** Súbito cambio de discurso en las filas del PP: de "derogar el sanchismo" a tratar al PSOE como "partido de Estado". Tras su victoria el 23-J, insuficiente para go-

#### La debilidad de Vox trastoca el proyecto ultra de Meloni en Europa

DANIEL VERDÚ, **Roma** España era la primera parada en la estrategia de la primera ministra italiana Giorgia Meloni, presidenta del grupo Europeos Conservadores y Reformistas (ECR), para construir una nueva alianza en Bruselas y expandir su proyecto de ultraderecha. El resultado electoral de Vox, que ha perdido 19 diputados en los comicios, pone en peligro ese plan. Página 3

#### El FMI calcula que España crecerá el triple que la eurozona

LL. PELLICER, **Madrid** El Fondo Monetario Internacional eleva las previsiones de crecimiento de España para este año hasta el 2,5%, desde el 1,5% proyectado en abril, ante "la mayor solidez de los servicios y el turismo". Según el organismo, que destaca también la rápida bajada de la inflación, la española será la economía avanzada que más crecerá, con una tasa que casi triplica la de la zona euro. Página 39

bernar, y después del sonoro portazo del PNV, los populares constatan que solo les queda el PSOE para que prospere la investidura de Alberto Núñez Feijóo. El líder conservador abogó ayer, sin concretar la fórmula, por un pacto entre "los partidos de Estado que han ganado en votos y apoyos", en referencia al PP y al PSOE, para que "no gobiernen los independentistas". Atrás queda la crispación de las ultimas semanas: Feijóo tendió la mano al PSOE y apostó por iniciar las conversaciones la primera semana de agosto, aunque Pedro Sánchez descarta fijar esa reunión antes del 17 de agosto, fecha de la constitución de las Cortes.Feijóo da así la vuelta al guion de la campaña sin apenas transición. El líder del PP ha pasado de no rechazar el "que te vote Txapote", que la derecha agitó contra Sánchez la misma noche de las elecciones en Génova, a tratar al PSOE como partido constitucionalista y respetable con el que se debe pactar para llevar a España a la "centralidad".

El PP acelera el diálogo con Vox para el gobierno de Murcia y Aragón P17

El PSOE limita posibles pactos con Junts al perímetro de la Constitución P15

No hay derrota cultural de la izquierda

Soledad Gallego-Díaz



### Arde el Mediterráneo

Los incendios, espoleados por las temperaturas extremas, se ceban con Grecia, Italia y Argelia, donde han muerto 34 personas

H. ARBIDE AZA / D. VERDÚ J. C. SANZ, Mitilene / Roma / Rabat El verano vuelve a convertirse en una pesadilla en el sur de Europa y el norte de África por el avance de las llamas de numerosos incendios, espoleados por las temperaturas extremas y la sequedad del entorno. El fuego se ceba con la costa mediterránea. En Argelia han muerto al menos 34 personas a causa de los incendios, mientras las temperaturas superan los 45 grados en una ola de calor que también azota Túnez, Libia y Marruecos. En Italia, las llamas obligaron aver a cerrar el aeropuerto de Palermo, en Sicilia, y a evacuar varias poblaciones.

#### Focos activos

Últimas 24 horas. Datos del lunes, últimos disponibles



Hay zonas de alto valor arqueológico en peligro. Las islas griegas llevan días azotadas por focos virulentos que han obligado a desalojar a miles de personas, especialmente en Rodas y Corfú, don-

de el fuego sigue descontrolado. Ayer, un hidroavión se estrelló en la isla de Eubea, al noreste de Atenas, mientras participaba en labores de extinción. Los dos pilotos murieron. Páginas 26 y 27